



Antheor

Maison à vendre (83530)

Pièces	<b>3 Pièces</b>
Référence	<b>84756988</b>
Prix	<b>890 000 €</b>

Située au cœur d'Anthéor, quartier côtier prisé de Saint-Raphaël, cette superbe villa contemporaine offre un cadre paisible, nichée au bout d'une impasse et jouissant d'une vue imprenable sur la mer Méditerranée. Rénovée en 2023, cette résidence moderne est à seulement 50 mètres de l'accès à la plage. Cette propriété lumineuse se compose d'un séjour spacieux et d'une salle à manger avec une cuisine ouverte, s'ouvrant sur un jardin clôturé offrant une vue panoramique sur la mer. Elle dispose également d'un WC invité avec lave-mains, d'une salle d'eau avec double vasque et douche à l'italienne, ...

*Located in the heart of Anthéor, a popular coastal district of Saint-Raphaël, this superb contemporary villa offers a peaceful setting, nestled at the end of a cul-de-sac and enjoying breathtaking views of the Mediterranean Sea. Renovated in 2023, this modern residence is just 50 meters from beach access. This bright property consists of a spacious living room and a dining room with an open kitchen, opening onto a fenced garden offering panoramic sea views. It also has a guest toilet with hand basin, a bathroom with double sink and walk-in shower, as well as a separate toilet. Upstairs, two ...*

## **SP IMMOBILIER/ SP REAL ESTATE**

17 Boulevard de la Croisette angle 4 Rue des Serbes - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

